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ＶＯＬ．４９    

２０２３年 ６月１４日(水)  第２例会 

 

１．ソング 「 あめふり 」 

 

２．ビジター紹介 

  (小畑会員ゲスト) 越山 浩之 氏 

     

３．出席報告 

会 員 数 ５５ 名 出 席 数 ４４名 

出 席 率 83.01％ 前々回補正88.89% 

 

【本日の欠席】 

   川口・松岡・平野・越賀・的場・中島・大谷・ 

高山・山口・田村・庄中 各会員 

 

４．会 食 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

５．会長の時間 

先週は夜例会および講師を呼んでの懇親会に大勢ご参

加いただき、ありがとうございました。楽しんでいただけ

ましたでしょうか？ 

本年度も残すところあとわずかです。一年間ありがと

うございました。 

本日のクラブアッセンブリーに先立ちまして、まず私

の方からご報告をさせていただきます。 

昨年の7月にお示しさせていただきました会長方針

は、ターゲットにありますように、“Inclusion『ロータリ

ーに居場所を作ろう』”でした。コロナ禍で例会でもコミ

ュニケーションがとりにくかった昨年度までを踏まえ、入

会年度の浅い会員さんをクラブが気持ちよく受け入れる空

気間が出せれば、自然と馴染んでいただけるのかな、とい

う思いでDEIの中のInclusion（包括）をターゲットに入

れさせていただきました。 

ロータリーに居場所を作るためには、会員自身の能動的な

行動が不可欠ではありますが、その両面をサポートしてい

ただくことを、増強委員会と研修員会にはお願いをいたし

ました。どうでしょうか？達成できたのでしょすか？クラ

ブの空気感や会員さんのクラブに対する感覚は数値化でき

ませんので、評価が難しいのかもしれません。 

でも、本年度は今のところ小野会員が仕事都合で北クラブ

に移籍をされた以外、退会者がゼロというのは嬉しい限り

ですし、報われた思いであります。ただし、出席率が低く

なっているのが気がかりです。 

 次に、本年度は尼崎グループのホストクラブでありまし

た。ガバナー補佐を輩出し、IMを開催させていただきま

した。 

小坂実行委員長を筆頭に、中田プロジェクト委員長を含め

多くの方を巻き込んで歴史副読本の作成及び副読本のお披

露目会としてのIMを開催することができました。 

ご協力いただきました方々にはご負担をおかけしました
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ＴＨＥ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

ＯＦ ＡＭＡＧＡＳＡＫＩ ＥＡＳＴ 

本日のメニュー  お弁当      

キャベツと 

スモークハムのサラダ 
サーモンマリネ 

いとより鯛のムニエル 

バター醤油 

豚フィレ肉のポワレ 

ﾋﾟｸﾙｽのソース 

 茶碗蒸し 

梅ひじきご飯・香の物・味噌汁 

デザート(マンゴー杏仁) 



 

が、甲斐あって各クラブからもお褒めの言葉をいただいて

おります。ありがとうございました。 

 現在、このデジタル副読本ですが、各クラブや公共施設

に配布する為の紙バージョンを作成中で、完成しましたら

またお披露目をさせていただきます。 

 次に、中学生を対象とした無料学習塾ですが、昨年度か

らの継続事業として、小畑青少年委員長に一年間しっかり

やり遂げていただきました。最近はなかなか参加ができて

おらず申し訳なかったのですが、参加人数も増えてきてい

ると聞いております。 

次年度は事業としては節目の年になるのでしょうか？引き

続き頑張っていただきたいところです。 

 あと、目に見えるものとしては、潮江緑遊公園に植えら

れていた桜の木の植え替えをいたしました。ソンドンＲＣ

との記念の桜でしたが、心無い人たちの行為によって無残

な姿となっていましたが、少しは見栄えがするようにはな

りました。 

 それと、JR尼崎駅の南側の「尼崎の街道と史跡案

内」看板ですが、ギリギリになりましたが、6月15日に

何とかリニューアル工事が完了する予定です。 

両方とも、落成式をするべきなのでしょうが、スケジュー

ル的に厳しく実現は難しそうです。なので、機会がありま

したら、ぜひ見ていただければと思います。 

よくあるのが、寄贈や植樹したその時はいいのですが、そ

の後は関知せずで、メンテナンス費用は行政もちというパ

ターンが多い中、きっちりメンテナンスをすることは地味

ですが、大切なことだと思います。行政のロータリーに対

する公共イメージの向上に役立つと考えるところです。 

 以上、私の方からは大雑把なご報告をさせていただきま

した。その他詳細につきましては、この後のクラブアッセ

ンブリーで各委員長様からご報告をさせていただきましの

で、よろしくお願いをいたします。 

 

６．認証証授与 

 

RLI Discussion Leader 認定 

         太田叶子 会員 

 

 

７．幹事報告 

・訃報のお知らせ 

  尼崎西RC難波慶年会員がご逝去されました。 

  通夜：６月14日(水)午後6時より  

葬儀告別式：6月15日(木)午前11時より葬祭会館エ

テルノ西宮にて執り行われます。ご冥福をお祈りい

たします。 

・本日より2週にわたりクラブアッセンブリーとなってお

ります。各委員長様よろしくお願いいたします。 

 

８.委員会報告 

  なし 

 

９.同好会報告 

 野球同好会  

 ・6/23 17：00～18：15 大阪心斎橋との試合 

  集合：15：00   

 ・前夜祭 ﾎﾃﾙ竹園芦屋にて 

 ・ゴルフ同好会 

  6/15 神戸空港集合   

  総会案内 7/12 18：00～ ヴィスキオｲｰｽﾄﾘﾊﾞｰ 

  野球練習：5/12予定 

 ・囲碁同好会 

  6/21 例会終了後開催 

 

10．ＳＡＡ報告 

↠↞↠↠↞↞↞↠↞↞↞↠↞↠↠↠ ニコニコＢＯＸ ↞↞↞↞↞↞↞↞↞↞↞ 

＊皆様お久しぶりです。 

  ·········································· 西川 

＊久しぶりの出席です。よろしくお願いいたします。 

  ········································ 田野島 

＊先日変なラインを送ってました。まだボケていません。 

  ······································· 藤井(輝) 

＊誕生日お祝ありがとうございました。 

  ·········································· 辻井 

＊夫人誕生日お祝ありがとうございました。 

  ········································ 田野島 

＊結婚記念日お祝ありがとうございました。 

  ·································· 田野島・野村 

＊社用の為早退します。クラブアッセンブリーなのに 

 すみません。 

  ·········································· 小坂 

＊西川さんお久しぶりです、元気なお顔を見て安心 

 しました。 

  ················ 森本・藤井(秀)・西村(太)・木村・ 

大矢・久保・藤井(輝)・石本・勇・ 

松本・安田・近 



 

＊本日はクラブアッセンブリーです。 

 各委員長様どうぞよろしくお願いいたします。 

  ················ 安藤・藤井(秀)・藤井(輝)・平山・ 

勇・石本・礒田・金山・木村・近・ 

久保・松本・森・森本・中井・中田・ 

西村(太)・西村(嗣)・野村・太田・大海・ 

大矢・齊藤・三田・佐藤・武部・田中・ 

辻井・内堀・渡部・山本(淳)・安田・ 

今里・田宮 

  

 

 

 

11．スピーチ 

  『 クラブアッセンブリー 』 

 

  クラブ管理運営委員会 礒田雅司 委員長 

 

 

クラブ管理運営 例会運営委員会  渡部洪一 委員長 

 

 

クラブ管理運営 親睦活動委員会 近 知史 委員長 

 

  会員増強 会員増強委員会 野村昌宏 委員長 

 

 

  会員増強 会員研修委員会 勇正一郎 委員長 

 

 

  公共イメージ 対外広報委員会 安田 亨 委員長 

 

 

  公共イメージ 会報情報委員会 佐藤茂樹 委員長 

本日の金額         ７１,０００円 

累    計    ２,６７２,９４９円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

5月29日（月）49回 

中学生7名、小学生6名、ボランティア教師の先生3名、

ロータリアン6名、尼崎つばめ学習会理事3名、 

保護者さん、生涯学習プラザ職員さん3名。 

計25名ご参加頂きました。 

小学生は運動会の代休にも関わらず、皆さん頑張って勉強

されてました。 

中学生も新しく2人の仲間が増えました。 

新中学一年生が友達をたくさん誘ってもらいどんどん人数

が増えて来てます。 

ボランティア教師の皆様、いつもありがとうございます。 

 

 

 

 

JR尼崎駅の南側の「尼崎の街道と史跡案内」看板 

                 

 

   

    ６月１５日 リニューアルされました。 

 

対外広報委員長の安田です。 

昨日、クラブアッセンブリーでお話しさせていただきました、 JR

尼崎駅南側設置の『尼崎の街道と史跡案内』の看板リニューア

ルが本日完成いたしましたのでご報告いたします。またお時間

ある時に見ていただければと思います。委員会メンバーはじめ

皆様ありがとうございました。  

 

 

 

 

 

 

ロータリーレート 

2023年6月 1ドル＝140円 

 

2022～23年度 小田南生涯学習プラザ学習ルーム開放事業 

～西川一正会員～ 

1年半ぶりの 

例会出席です。 


